



## Le Pétrole un remède universel

La térébenthine et le pétrole, distillats similaires au kérosène, sont utilisés à des fins médicales depuis l'Antiquité et le sont encore comme remèdes populaires.

Dans l'antique Babylone, **on l'utilisait pour traiter pour traiter les problèmes d'estomac, les inflammations et les ulcères.**

On entend parler pour la première fois, du processus de distillation de pétrole brut / pétrole en fractions d'hydrocarbures, au 9ème siècle, en Perse.

L'utilisation de ces produits pétroliers est plus répandue dans les pays pauvres, notamment en Russie, en Europe de l'Est et en Afrique.

Le pétrole, est un distillat d'huile minérale, il est utilisé comme combustible ou solvant. C'est un liquide clair et fluide, composé d'un mélange d'hydrocarbures saturés, qui bouillent entre 145-170°C.

Bien que le pétrole puisse être extrait du charbon, il est principalement issu du raffinage du pétrole brut.

La température optimale recommandée à des fins thérapeutiques est de 170°C.

Le mot kérosène est utilisé en Australie, Canada, Nouvelle Zélande et Etats-Unis. Le kérosène est appelé **paraffine** au Royaume Uni, en Asie du Sud-Est, et en Afrique du Sud, alors qu'en Allemagne et dans d'autres parties d'Europe centrale on le nomme « **éther de pétrole** » et lorsque c'est à des fins médicinales, « **vaseline** ».

Le mot « kérosène » est utilisé en Allemagne lorsqu'on parle de combustible pour l'aviation. En Espagne, on parle de pétrole.

Au Nigéria, environ 70% de la population utilise des produits dérivés du pétrole à des fin médicinales. Il est plus communément utilisé pour les maladies infectieuses, les maladies auto-immunes, le cancer, l'arthrite, et les rhumatismes en général.

Un article sur les microbes, montre que dans les maladies citées plus haut, il existe une prolifération excessive de champignons, de microbes, et autres pathogènes dans le sang.

Il semble que l'effet curatif du pétrole **soit dû à son action sur les champignons et les microbes**, ce qui permet ensuite au système immunitaire, d'éliminer les pathogènes restants, et les cellules anormales, dans les tumeurs et les organes affectés.

Après avoir comparé plusieurs désinfectants, **on a trouvé que le pétrole était le plus puissant pour éliminer le candida albican.**

Cela est sûrement, le secret du succès curatif du pétrole, éliminer le candida albican, mais il **fonctionne aussi contre les virus et microbes nuisibles**, et apparemment sans abîmer la flore intestinale.



A ses débuts Bill Rockefeller, se consacrait à la vente de pétrole, en tant que traitement contre le cancer, avant que son fils David, découvre un peu plus tard, que la chimiothérapie était bien plus lucrative.

En m'appuyant sur la littérature disponible, et aussi par ma propre expérience, je suis arrivé à la conclusion que la thérapie à bas de pétrole, peut, être une bonne manière de contrôler les microbes, les pathogènes, ainsi que les parasites dans le sang et les intestins.

Dans un forum allemand, j'ai lu un article sur un **cas grave de Candida**, découvert lors d'une analyse microbienne des selles, où il avait été constaté une résistance élevée aux médicaments conventionnels, et qui après l'utilisation du pétrole, a vu tous les problèmes liés à l'infestation de Candida, disparaître, ainsi que les réactions allergiques à divers aliments. Une analyse des selles a montré que la flore intestinale était restée en excellent état.

En 1944, Charles Oscar Frye, était l'auteur d'un pamphlet intitulé : » La détérioration des poumons et maladies apparentées, traitées et guéries avec du pétrole » et avec le sous-titre : « Sa valeur en tant que remède, quand, et comment l'utiliser, un traitement pour les maladies, une protection des personnes en matière de santé ».

Il a utilisé l'inhalation en aérosols pour traiter avec succès la tuberculose pulmonaire, avec 1 ou 2 pulvérisations, deux fois par jour, pendant 1 à 4 mois.

Et pour les problèmes internes, avec une demi-cuillère à café, deux fois par jour, était recommandée.

### Le traitement du cancer de Paula Ganner

L'utilisation du pétrole comme remède contre le cancer a commencé dans les années 1950. Paula Ganner, une Autrichienne de 31 ans, atteinte d'un cancer métastasique, et d'une paralysie du colon après une opération, a été abandonnée par ses médecins.

En Europe de l'Est, le pétrole était utilisé comme remède pour de nombreuses maladies, et c'est ainsi qu'elle a commencé à en prendre une cuillère chaque jour.

Après 3 jours, elle put se lever de son lit, et 11 mois plus tard, elle donnait naissance à un enfant sain.... !

Quand il eut 3 ans, l'enfant contracta la polio, et c'est en lui donnant une petite cuillère à café de pétrole quotidiennement, que 8 jours plus tard, il était guéri.

Paula Ganner, commença à diffuser l'information sur les résultats surprenants qu'on pouvait avoir avec l'utilisation du pétrole, pour tous types de problème de santé, et au fil des ans, elle reçut plus de 20000 cartes de remerciement, où chacun racontait les succès obtenus.

La plupart des informations sur l'utilisation du pétrole comme remède contre le cancer proviennent d'Allemagne.



Voici quelques extraits des témoignages présentés dans l'hebdomadaire allemand illustré « Tage » entre septembre 1969 et février 1970.

**Un chien avait développé dans le cou, une tumeur** de la taille du poing d'enfant, on lui donna du pétrole sur des morceaux de sucre. Après 2 semaines, le carcinome avait disparu.

Après une chirurgie pour un **cancer du sein**, une femme de 48 ans a développé des tumeurs utérines. Elle a commencé à prendre une petite cuillère de pétrole chaque jour, elle a pu arrêter la morphine, et après 6 semaines elle avait vaincu les 3 tumeurs.

Une autre femme prit une petite cuillère de pétrole 3 fois par jour durant 2 semaines, et répéta ce même traitement, après 2 semaines de repos ; elle arriva ainsi à soigner son **ulcère d'estomac**, mais de surcroît elle eut la bonne surprise de soigner son **diabète**.

Un homme réussit à soigner un **problème grave de prostate** (il n'est pas mentionné s'il s'agissait d'un cancer) moyennant la prise d'une petite cuillère de pétrole, chaque matin et après-midi pendant 4 semaines. Plus tard, c'est un **ulcère d'estomac**, qu'il réussit à soigner de la même manière. Ce fut ensuite le tour de son fils, d'utiliser le pétrole avec succès, pour soigner un problème **chronique de la vessie**, et ce même fils guérit aussi son chien atteint de **leucémie**, après 7 semaines d'utilisation du pétrole.

Une femme de 60 ans qui après une ablation du sein droit, avait développé ensuite, un cancer au sein gauche, s'est mise à prendre régulièrement une petite cuillère de pétrole, 3 fois par jour durant 2 semaines, suivi d'un arrêt de 10 jours. Son cancer a disparu, et elle n'avait plus peur de la maladie.

Une jeune femme de 35 ans qu'on avait renvoyée mourir chez elle, car elle avait une très grosse tumeur au pancréas, diagnostiquée inopérable, et qui s'étendait jusqu'aux glandes surrénales, réussit à sortir du coma après 4 jours, et on lui donna immédiatement une grosse cuillère de pétrole. Quelques heures plus tard, elle montra des signes d'amélioration, et après 4 jours, elle réussit à sortir de son lit. Elle continua le traitement avec le pétrole, 10 jours supplémentaires, et après avoir fait des analyses à l'hôpital de Graz, elle put rentrer chez elle.

Après six jours d'utilisation, du pétrole, une femme avec des cellules tumorales mortes (le type de cancer n'est pas mentionné), a pris du pétrole, pendant « 32,25 et 14 jours, ponctués de 9 jours de pause, entre chaque période. Après 14 jours, l'odeur typique d'un cancer en phase terminale avait disparu. Elle a de surcroît été libérée de ses problèmes de rhumatismes.



Une femme de 68 ans souffrant **d'hypertension, de problèmes cardiaques, circulatoires et de rhumatismes** pouvant à peine marcher. **Après 4 semaines de traitement avec le pétrole**, une amie est venue lui demander ce qu'elle faisait, car elle paraissait soudain beaucoup plus jeune.

Quant à son mari, atteint de **lordose**, il a pu reprendre une activité sportive normalement. Lorsque parfois, il ressent un peu de douleur, par temps froid, il frictionne son corps avec une éponge imbibée de pétrole, le laisse s'imprégnier, et **les douleurs disparaissent rapidement**.

Une femme atteinte d'un **cancer du côlon** devait subir une colostomie (ablation du côlon et pose d'une poche). Au lieu de cela, elle a commencé à prendre des cuillerées de pétrole, puis un jour, elle en a pris environ 50 ml en une seule fois, dans du lait avec beaucoup de miel, s'en est suivi quatre heures de diarrhée, avec sang et pus, pour finalement expulser sa tumeur.

D'autres témoignages mentionnent avoir surmonté un **cancer des os, un myélome, une ostéoporose de la colonne vertébrale, des problèmes digestifs sévères, des problèmes gastro-intestinaux, des vomissements incessants, des rhumatismes, ainsi que des sciatiques**.

Paula Ganner a apparemment utilisé, et recommandé, à la place du pétrole purifié, le « Naphthhabenzin » ou « Siedegrenzbenzin Merck Nr 1770 », dont l'intervalle d'ébullition est compris entre 100 °c et 140 °c (SBP100 /140), comme il est utilisé pour le nettoyage des plaies et comme solvant dans les laboratoires.

L'intervalle d'ébullition est la plage de température de la distillation en laboratoire, qui de toutes les fractions d'une huile, du début jusqu'à l'évaporation, et jusqu'à ce que la distillation soit terminée.